

# Résumé championnats de France

## *Vétérans, 5<sup>e</sup> série et 2<sup>e</sup> série*



Voici un résumé des championnats de France vétérans auxquels a participé Laurent Haas début novembre dernier, ainsi que ceux de Vincent Bascou et Mathieu Pucelle sur les France 5<sup>e</sup> série et ceux d'Elisa Aguilar et Quentin Lerouelle sur les France 2<sup>e</sup> série.

### Lolo

#### ***France Vétérans 2021***

Une édition un peu particulière cette année des championnats de France vétérans puisque c'est une reprise après presque 2 ans d'arrêt dû au Covid. Nous nous retrouvons donc avec mon ami Tonio de la TS21 au superbe club du SquashBad33 à bordeaux Nord parmi un peu moins de 200 participants hommes et femmes de 35 à plus de 70 ans.

Je commence dès le midi face à un adversaire classé 5c ce qui devrait être assez facile mais chez les vétérans il vaut mieux se méfier. A l'échauffement le gars envoie des missiles en coup droit et revers raz la taule. Je lui dis qu'il a pas un jeu de 5c et il l'avoue qu'il a été 2c mais qu'il a arrêté quelques années !!

Je passe 2 jeux à batailler à fond pour les gagner sur le fil mais en finissant complètement dans le rouge. Je suis obligé de laisser passer le 3eme jeu pour récupérer et je n'arrive malheureusement pas à raccrocher les wagons dans le 4eme et 5ème jeu alors que mon adversaire est lui toujours au taquet !

Je perds donc 3-2 ce premier tour ce qui me fait passer dans le tableau 17-32 ! En rentrant 13eme du tableau ça va être dur de perfer sur le résultat. Plus qu'à gagner mes 4 prochains matchs pour minimiser cette contre-performance. En attendant, pour me consoler, je vais me manger un délicieux plateau d'huîtres (vendu dans le club) avec Tonio qui lui aussi a perdu son 1er tour.

J'arrive effectivement ensuite à gagner les 4 matchs suivants assez facilement sauf le 1er très serré : 13-15 / 14-12 / 11-9 / 11-8 contre David de Blagnac.

Je termine donc quand même 17eme et content de ce séjour à bordeaux avec des finales superbes niveau 1ere série !





## **Vincent**

### ***France 5<sup>e</sup> série***

Match de la matinée contre un 5A qui rentre dans le tournoi. Victoire. Après avoir gagné le premier jeu 11-4, mon adversaire se blesse à 3-2 dans le 2ième. Il souhaite continuer malgré tout. Ne sachant pas si c'est du lard ou du cochon, je ne sais pas si je dois continuer à jouer ou être plus sympa et il s'accroche. Je gagne 11-9 et il arrête le match. Direction les 8ième contre le tête de serie #7.

Victoire contre le #7 après avoir perdu le premier jeu 12-10 avec 4 strokes bien mérités, je gagne les 3 suivants. En route pour le quart de finale des championnats de France !

Défaite en quart de finale. En 5 sets, 12-10 dans le 5ième sur un stroke incontestable après avoir eu une balle de match à 10-9.

Joli match accroché. Je mène 1-0 puis il revient et mène 2-1, je reviens à 2-2 et vous connaissez la fin.

Tableau 5-8. Ce matin, défaite sans appel 3-0 contre un mec plus frais qui n'était pas sorti la veille. Les quelques Guinness ont eu raison de moi dans ce match mais c'est ça aussi l'esprit squash. Cet après-midi, je joue pour la 7ième place avec pour objectif de prendre du plaisir et ça marche car je gagne 3-1. Très content de mon tournoi et du niveau affiché et du mental également...

## **Mathieu**

### ***France 5<sup>e</sup> série***

Match de premier tour facilement remporté 3-0. Défaite au deuxième tour contre un bon joueur que Vincent rencontrera avec quelques Guinness en trop dans la suite du tournoi pour le plateau de 5-8 ! Ensuite une victoire 3-0 puis une défaite 0-3 avec trois sets serrés malgré tout ! Le dimanche, ce sont les places 21-24 qui m'attendent ! 2 victoires pour finir finalement 21. Content de moi pour un premier tournoi officiel ! Un WE cool et une sacré performance de Vincent.

On a sympathisé avec une bande de fous du sud ouest qui viendront donc le 26 mars pour l'open et qui nous attendent en retour vers Agen.

Pour info, la finale a opposé deux joueurs NC de très bon niveau (3ième série selon les organisateurs).



## Elisa :

### **France 2<sup>e</sup> série**

Super week-end à Niort pour ces Championnats de France 2<sup>e</sup> série, malgré un tournoi quelque peu chamboulé à cause du covid .

Je commence le tournoi par jouer au premier tour Emmanuelle Boyer (2C), je perds 3-0 sur un match super intéressant ! Je me retrouve par la suite dans la deuxième poule, où je gagne 3-0 contre Laurence Thirioux (3A) .

La suite du tournoi est perturbé par l'annonce d'un cas positif au covid , plusieurs joueurs et joueuses ne peuvent pas continuer la compétition et d'autres décident de se déclarent forfait ; ainsi il n'y avait plus personne dans les poules, je retourne donc dans le tableau principal.

Je joue mon troisième match contre Emma Vassenet (2D), où j'arrive à lui prendre le premier jeu, je perds 3-1. Je joue pour finir mon dernier match contre Céline Romba (2D), je perds dans un match très disputé en 5 jeux .

Ce fût un super week-end à Niort, que ce soit dans le Club du Marais, comme en dehors avec toute la famille Lerouelle, on a bien rigolé. Pour couronner le tout, nous avons une superbe villa AirBnB avec billard et jacuzzi extérieur (super pour la récup ça) qui nous a permis de bien profiter de notre séjour à Niort !

Merci à la famille Lerouelle pour votre soutien et votre bonne humeur »

## Quentin :

### **France 2<sup>e</sup> série**

C'est parti pour ma 10<sup>e</sup> édition des championnats de France 2<sup>e</sup> série ! Direction Niort accompagné de presque toute la « Rusty » family comme dirait Totor, avec mes parents, mes 2 frangins Ben et Rob et Elisa qualifiée chez ces dames. Pour celles et ceux qui ne parle pas la langue de Shakespeare, Lerouelle = La rouille = Rusty en anglais.

Arrivée le jeudi soir dans notre super Airbnb avec jacuzzi (enfin pour moi ça fait piscine olympique) en plein centre de Niort.

Après un tour dans le court bouillon des bulles, une bonne nuit et c'est parti le vendredi. Après avoir fait un tour au centre-ville de Niort , rdv à 14h au club, situé à 10 min de la location, impeccable. Le squash du Marais est assez récent, avec 6 terrains au total, dont 1 central avec une large tribune derrière. On jette un coup d'œil au tableau, et je me retrouve face au même jeune freluquet champion de France - 15 ans Axel Diet, classé 2D (classement en carton bien sûr, et déjà plus grand que moi, je vous rassure) m'ayant défait la semaine d'avant au national à Dijon... Bon, à voir. Après une mise en condition psycho-physio-éso-cosmo chamanique d'avant match, je remarque tout de suite qu'il est bien moins mobile que la semaine d'avant. Mon maraboutage préalable semble porter ses fruits (ou légumes, peu importe). Je l'emporte 3 0 après un match pas très beau à voir, mais l'essentiel est fait. J'ai su l'amener à l'avant et le contrer sur ses attaques en étant vigilant. Il était en effet rhinopharyngiter a priori. Qu'importe, quand bien même, que nenni, je prends quand même

ma revanche sur ce jeune paltoquet des îles. Petit soucis le vendredi soir, un joueur devant partir à l'étranger par la suite a reçu un résultat positif de son test de covidation du matin, alors qu'il a déjà joué son match... Résultat, son adversaire et tous ceux ayant joué sur le même terrain après sont out, heureusement, Elisa et moi passons entre les gouttes. Jacuzzi / repas / bière / billard pour le programme du soir Avec cette histoire, enfonçage de coton tige dans le nez le lendemain matin pour tout le monde, joueurs et accompagnateurs (d'ailleurs bravo à tout l'équipe du club qui a très bien géré la situation). Second match le samedi matin face à Titouan Isambard, autre jeune effronté pensionnaire du centre d'entraînement de la Rochelle, classé 2B (en polystyrène aussi). Malgré ma victoire au shifumi lors du tirage au sort du match, et précédemment pour savoir qui allait se faire tester en premier, je perds 3/0 (enfin 3/2 avec mes victoires au shifumi). Bon match, j'accepte les échanges et essaie de construire au lieu d'attaquer à tout va pour m'habituer et prendre de l'expérience à ce rythme et ce niveau de précision là. Ne voulant pas non plus y laisser trop de plumes (ou plutôt de poils pour moi) pour les autres matchs plus à ma portée, je perds donc 3 0 après une demi-heure de jeu propre. Après que la famille ait été visité le donjon de Niort, 3<sup>e</sup> match face à quelqu'un de plus âgé que moi, enfin. Du coup, j'ai mes chances logiquement. Rencontre face à Christophe Bouin, 2C gaucher classé un peu derrière moi, originaire de Nantes. Victoire 3/1 après avoir bien su l'amener sur l'avant dès que possible, après une petite baisse lors du 3<sup>e</sup> jeu ou je me fais couper mes croisés et parallèle en volée, car mettant moins de poids dans la balle. Bonne victoire sur un joueur solide. Dernier match le samedi soir face à Mattéo Carrouget, classé 2B et ayant perdu au 5<sup>e</sup> jeu le match précédent face au futur vainqueur. Et oui, encore un jeune saltimbanque de la Rochelle. Après un bon début de match patient mais incisif, je prends le premier jeu, en le neutralisant côté revers avec des balles molles et collées qui m'ouvrent le court derrière. Je perds les 2 jeux suivants avant de mener 10/8 dans le 4<sup>e</sup>, recollant avec ma tactique de jeu qui le frustrer. Malheureusement, la fatigue physique et mentale se fait sentir et je n'arrive pas à conclure dans le foin, même en oubliant que je n'ai aucune chance #jeanclaudedusse et perds le jeu 12/10. Globalement très content de ce match, il faut encore travailler la régularité dans l'application de la tactique à ce niveau.

Un bon samedi avec 3 matchs pleins et un niveau de jeu constant, et surtout plus de pépins physiques. Dernier match prévu le dimanche midi, j'arrive donc au club, je me change, m'échauffe bien, me masse et met du baume du tigre du dragon qui crache des flammes au crépuscule, ça chauffe... Je suis en ébullition totale et on pourrait faire cuire un steak sur mes cuisses (et même faire frire les frites), et là mes frangins Ben et Rob, en observateurs assidus des tableaux, me disent que mon adversaire est forfait, effectivement. Du coup me voilà bouillant avec personne à découper, direction la douche pour essayer d'enlever tout le baume, mais mes jambes sont tellement chaudes que l'eau s'évapore avant d'atteindre mes cuisses. Au final, rentré 13<sup>e</sup>, je termine à une belle 11<sup>e</sup> place, ma meilleure perf après 10 participation. Le travail physique fait pendant le confinement paie.

Au final, super week-end en famille et avec Elisa qui a dû nous supporter tout le week-end...





NICOLAS BARBEAU



NICOLAS BARBEAU

